

Ressort: Entertainment

Justin Bieber erklärt seine Tränen bei Music Awards

New York, 03.09.2015, 13:25 Uhr

GDN - Popstar Justin Bieber war nach seiner Performance bei den MTV Video Music Awards zu Tränen gerührt - und hat nun erklärt, dass es am Zuspruch des Publikums lag. "Ich habe nicht erwartet, dass sie mich so unterstützen, wie sie es getan haben. Als ich das letzte Mal bei einer Preisverleihung war, wurde ich ausgebuht", sagte der 21-Jährige in der US-Sendung "The Tonight Show".

"Es war einfach so überwältigend für mich". Der kanadische Sänger hatte am vergangenen Sonntag - bei seinem ersten Auftritt bei den Awards seit fünf Jahren - den Song "What do you mean?" vorgestellt und war danach auf der Bühne in Tränen ausgebrochen. Bieber: "Ich habe so hart an dem Album gearbeitet und daran, der Mann zu werden, der ich werden will. Ich habe alles aufs Spiel gesetzt. Das Besondere an dem Moment ist, dass er echt war."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-59814/justin-bieber-erklaert-seine-traenen-bei-music-awards.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com